

Aragón-Info, miércoles 8 de enero del 2.003

Caos en la Universidad de Teruel

Seguro que tod@s nosotr@s soñamos con vivir en la anarquía, pero creo que nadie tiene que verse sometido al estado anárquico (en el mal sentido de la palabra, por cierto muy usado en los medios de masas, mejor llamado libertinaje) que estamos viviendo en la Universidad de Teruel. Llevo 3 años viviendo en un pueblo de Teruel y dos y medio asistiendo a la Universidad, concretamente a la facultad de magisterio de Lengua Extranjera y he conocido 3 directores, el último de los cuáles está el solo contra el mundo.

El primero un profesor de educación física que salió en fechas recientes en una contraportada del diario de Teruel con el título: 25 años de militancia en el OPUS, perdió las elecciones por su mala gestión, pero no queda todo ahí, por problemas de plazos... En las democráticas elecciones a director el "sindicato" de mangantes "movida" aceptó una candidatura que rechazaban abiertamente con anterioridad al ser comprados con dos o tres ordenadores. Total, que gracias al voto del sindicato "que no se vende" m.o.v.i.d.a quedó fuera la candidatura de Mariví, la profesora de ciencias de la naturaleza, que no regalaba ordenadores. Quedó como director Vidal, el famoso historiador... con un equipo cuyo vicedirector era García Márquez (no el escritor).

Bueno, ante juicios... quedó este equipo "ganador" por decreto ley, pero cuál ha sido la sorpresa de tod@s l@s estudiant@s cuando el vicerrector ha denunciado a la Universidad de Zaragoza y han quitado a Vidal del puesto de director y se lo han adjudicado a García Márquez. ¿Parece un culebrón? pues lo es, y de los largos. El susodicho García Márquez ante sus tretas se ha quedado sin equipo debido a que ya estaba asignado y habían apoyado abiertamente al otro candidato. Así pues esa es la situación, un director solo, no hay organizadora de prácticas y un largo etcétera producido por el caciquismo, envidias, opus, U.G.T y como no el sindicato tan luchador m.o.v.i.d.a. ¿Quién lo paga? los de siempre.

Desde CNT-Estudiantes Teruel rechazamos cualquier tipo de caciquismo, así como el sistema supuestamente democrático, y a los sindicatos que viven DE la lucha y no POR la lucha.

@@

### CRÓNICA DEL V ANIVERSARIO DE LA REPLÚBLICA INDEPENDIENTE DE TORRERO (ZARAGOZA).

Medio en broma medio en serio -como debe ser- el domingo 29 de diciembre volvieron a verse las banderas republicanas y los gorros rojinegros en la Plaza de Las Canteras. Convocadas por las asociaciones de vecinos de Torrero, Venecia y La Paz y la asociación cultural El Cantero más de doscientas personas acudieron a este acto. Acto nacido como respuesta a la prepotencia del ayuntamiento contra los barrios del sur de la ciudad: destrozo del único pinar de la ciudad con el paso del tercer cinturón, aliento a la especulación, falta de inversiones sociales y abandono del Canal -más allá del minitramo que más se ve...

Hubo vermú, cacahués, música aragonesa con el grupo Lausín -¡la gentese animó a bailar!-, una chica que hizo una actuación de mimo sobre los ritmos laborales-circulatorios, el mitin jocoso con repaso a las cosas del barrio y del mundo (la guerra por el petróleo de Irak, el PHN, el concejal de distrito saliente -silenciosamente-, Iñaki García Koch, las subidas de precios, la marea negra en Galiza, los pelotazos urbanísticos en Zaragoza...), los VIVAS a la república y la entrega de diplomas a loembajadoras/es: a Carmen París -embajadora de la farándula-, que nos cantó a pesar de la noche anterior y a Iñaki García Koch -embajador de la Nueva Cultura del Agua-. Este último nombramiento fue recogido por un miembro de su grupo de apoyo, pues Iñaki está encarcelado en Iruña/Pamplona por el corte de cables de la presa de Itoiz.

Con este nombramiento la República quería dar continuidad a su participación en la lucha contra el PHN y sus pantanos. Y así mismo romper el aislamiento a que se ve sometida la causa de Iñaki y sus 8 compañeros, actualmente en clandestinidad. Donde muchos, influidos por el Gobierno, ven una ramificación del espinoso tema del conflicto vasco (o español, según se mire) nosotros no vemos más que una lucha ecológica contra el PHN y que además profundiza en la acción pública y no violenta contra las personas como forma de lucha. Un buen ejemplo a seguir y apoyar en este mundo con tantas pistolas, bombas y misiles.

República Independiente de Torrero.  
Un mundo donde quepan muchos mundos.

@@

El sábado 11 de enero a partir de las 19 horas GRAN FIESTA  
video acciones  
diapositivas  
concurso de tortillas de patata  
música y buen ambiente  
Lugar: sede COA-MOC, Ecologistas en acción y comites internacionalistas.  
C:/ Cantín y Gamboa 26 locales (bº de la madalena)  
ACUDE!!!!

Colectivo Pedalea, Zaragoza.  
Spain.  
Edificio Interfacultades  
tel 976 761000 ext.3053  
Pedro Cerbuna 12 50009 Zaragoza  
e-mail: pedalea@posta.unizar.es  
<http://www.unizar.es/pedalea>

@@

Los días 1 y 2 de febrero, en nuestro local de la calle Cantín y Gamboa 26, desde el sábado por la mañana, organizamos un Taller sobre Asamblearismo, impartido por el Colectivo Noviolencia y Educación, dirigido a personas próximas al pacifismo antimilitarista y con ganas de saber organizarse de forma abierta y participativa.

Pretende ser un Taller que sirva, sobre todo, para abrir los colectivos en los que participamos y dotarles de una organización, metodología y capacidad de trabajo que no aburra a las ovejas.

Como otras veces, puedes inscribirte en el tlfno y fax: 976 398 457 o en nuestro correo electrónico que también viene abajo.

COLECTIVO DE OBJECIÓN Y ANTIMILITARISMO.MOC  
Estamos en C/ Cantín y Gamboa, nº 26, locales  
Tel. y fax: 976 398 457 (los lunes, a partir de las 20,30 horas)  
Apdo. Correos 1286.  
50080 Zaragoza  
Nueva direccion de correo: [mambru@unizar.es](mailto:mambru@unizar.es) (la anterior estara activa aun por un tiempo)  
Visita: [www.nodo50.org/moc-carabanchel](http://www.nodo50.org/moc-carabanchel)  
En Radio Topo: Mambru, los jueves de 22h a 23h en el 102.5 FM